



## Familia Marchesoli Paraguay

### *Circular mes de Marzo de 2023.*

Queremos agradecer a la Iglesia argentina por su profundo interés en la obra misionera y dar especial agradecimiento por saber que misiones es el enfoque del gran mandamiento de Dios.

Gracias a Dios en este tiempo que debíamos tomar vacaciones, lo hemos aprovechado para hacer trámites y conseguir turnos para atender nuestra salud. En algunos casos lo hemos conseguido pero, no siempre es posible todo lo que queremos.

En el caso de Rubén ya tiene encaminado casi todos los estudios que tiene que hacerse, pero Patricia todavía no consigue que el hospital local firme una orden médica para hacer una biopsia del tumor que tiene en la parótida, y que justamente por las vacaciones los doctores, no están firmando las órdenes, o eso es lo que al menos dicen como excusa cuando uno va a pedir el papel y dicen que todavía no está porque los doctores están de vacaciones.

A mediados de febrero hemos retomado las clases, en algunos casos virtuales y en otros presenciales. Esto nos llevó a re diagramar las materias, porque hay que adaptarlas al sistema virtual, las evaluaciones que antes eran presenciales hay que hacerlas virtuales y las clases prácticas presenciales deben ser adaptadas al sistema virtual. Si bien durante la pandemia las clases también eran virtuales las materias que estuvimos dando no llevaban tanta práctica presencial y las que estamos dando ahora sí es necesario.

Hemos comenzado esa nueva tarea que les comentamos en circulares anteriores, que involucra a todas las iglesias con un trabajo de lectura comprensiva de La Biblia, y gracias al Señor se han involucrado casi todas las iglesias de la zona sur, que es donde trabajamos.

Estos meses hemos tenido temperaturas altísimas e incluso record de temperatura respecto a otros años, esto hizo que el consumo de luz haya aumentado mucho porque es muy difícil vivir sin la refrigeración y a diferencia de Argentina no tenemos subsidios por el consumo de luz, a pesar de ser Paraguay un productor de luz, y nos ha llegado una boleta de luz de alrededor de veinte mil pesos argentinos, ni hablar del valor del combustible que duplica el valor de Argentina y en igual modo el precio de las garrafas que también aumentan por la crisis mundial. Asimismo, el valor de los alimentos se ha prácticamente duplicado sobre todo la carne y los lácteos, pero las estadísticas estatales siguen sin reflejar la verdad, porque eso implicaría subir sueldos y no lo hacen. Nosotros procuramos palear esta situación comprando productos en Argentina, pero algunas cosas están prohibidas cruzarlas de un país a otro y somos respetuosos de esas regulaciones. Pero sabemos que por más cosas que hagamos, quien nos sustenta y ayuda es nuestro Dios, proveyendo para cada necesidad.

Seguimos con los problemas del cruce del Puente Internacional, aunque ahora con el comienzo de clases se redujo la cantidad de personas que cruzan el puente y que en Argentina comenzaron a restringir el ingreso en vehículos extranjeros particulares a solo dos veces por día, bajó un poco las horas de espera para cruzar, también las autoridades argentinas estuvieron reteniendo vehículos que tenían modificados los tanques de combustibles, hasta con 3 tanques de combustible para hacer contrabando. Es habitual en las calles de la ciudad de Encarnación y en el Dpto. de Itapúa ver personas vendiendo la nafta o el gasoil traído de contrabando.

Lo más problemático fue que el mes pasado se incendió un auto paraguayo en las casillas de migraciones que son la salida de Argentina hacia Paraguay, aparentemente tenía sobre el motor, bidones y botellas cargadas con combustible, un recipiente tenía una pérdida y con una chispa del motor se incendió, gracias a Dios no explotó, pero por si fuera poco, unos días después se incendió otro saliendo de las casillas de migraciones en la entrada a Paraguay y en estos días un muchacho en moto en la salida de Argentina llevaba una mochila con botellas de nafta y según dicen el aduanero que revisó la mochila estaba fumando y se incendió la mochila, el muchacho se desprendió rápidamente la mochila pero se incendió su moto. Así que, cruzar el puente es un peligro por si alguno de estos autos o motos puedan llegar a explotar. Existen rumores que AFIP y Gendarmería Argentina van a seguir incautando vehículos modificados, oramos para que sea cierto y que no suceda ninguna desgracia.

Así que Amada iglesia como dijo el misionero William Carey, cuando iba para la India, dijo a los cristianos en Inglaterra: y "Yo bajaré a la mina profunda de la India, donde todos reconocemos que hay un tesoro de almas por salvar, si ustedes sostienen la cuerda." En nuestro caso nos tocó la tarea de capacitar a la iglesia y lo seguiremos haciendo hasta que el Señor nos diga que dejemos de hacerlo.